



7 Pièces

277 m²

Réf. 84431872

2 495 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES - Secteur très résidentiel, A quelques minutes des plages de Cannes, au calme absolu, venez découvrir cette spacieuse villa de 200m2 (277m2 au total), récemment rénovée tout en finesse avec de belles prestations.Elle se compose d'une belle entrée desservant les deux niveaux, un séjour avec cheminée, baigné de lumière par ses multiples ouvertures et la vue sur la mer et l'Estérel, une cuisine avec accès sur la terrasse, et son arrière 2eme cuisine, deux chambres de plain-pied en suite, dont la master avec son coin bureau.En rez de jardin, trois autres chambres et 2 salles de douche, ...

CANNES - Very residential area, just a few minutes from the beaches of Cannes, in absolute peace and quiet, come and discover this spacious villa of 200m2 (277m2 in total), recently renovated to a very high standard.It comprises a cosy entrance hall leading to both levels, a living room with fireplace, bathed in light thanks to its many windows and views over the sea and the Esterel mountains, a kitchen with access to the terrace and its rear 2nd kitchen, two bedrooms on the same level en suite, including the master bedroom with its study area.On the garden level, three further bedrooms and 2 ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

